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          Le 12.11.2025, 

Echiquier Smid Blend Euro SRI 

FR0010546903  FR0010546911  FR0010600247  FR0013245404  FR0014005FL9 FR0013299799 

FR00140045T6 

Vous êtes porteurs du fonds Echiquier Smid Blend Euro SRI géré par La Financière de l’Echiquier et nous 

vous remercions de votre confiance.  

Nous tenons à vous informer de la mise à jour de la documentation réglementaire pour intégrer les 
évolutions décrites ci-dessous. Ces modifications seront applicables à compter du 18.12.2025. 
 

Modification de la politique tarifaire  
 
Des évolutions de la doctrine AMF relative aux frais des OPC nous conduisent à faire évoluer notre 

politique tarifaire.  

- Ainsi, la société de gestion ne percevra plus de commissions de mouvements sur les 

transactions réalisées.  

- En parallèle, la société de gestion introduit un forfait de frais de fonctionnement et autres 

services de 0.09%. Ce taux forfaitaire peut être prélevé quand bien même les frais réels de 

fonctionnement et autres services seraient inférieurs à celui-ci et, à l’inverse, si les frais réels de 

fonctionnement et autres services étaient supérieurs à ce taux le dépassement de ce taux serait pris 

en charge par la Société de Gestion. 

Ainsi, ce changement de présentation et ces ajustements ne provoquent pas une hausse des frais subis 

par les investisseurs. En effet, le forfait de « frais de fonctionnement et autres services » est en-dessous 

des commissions de mouvements observés dans le passé. 

Modification de l’assiette de calcul des frais de gestion  

Par ailleurs, l’assiette de calcul des frais de gestion a également été ajustée, cette dernière excluait 

jusqu’à lors les OPC sous-jacents, ce qui ne sera dorénavant plus le cas. Cette rédaction relève d’une 

période antérieure qui ne correspond plus à la stratégie d’investissement actuelle du Fonds. Nous vous 

rappelons que le fonds peut être investi jusqu’à 10% en parts ou actions de fonds, des frais indirects 

pourront donc être prélevés et provoquer une légère hausse des frais supportés par l’investisseur. Ces 

frais seront inclus dans le pourcentage de frais courants prélevés sur un exercice et sont disponibles 

auprès de la société de gestion sur simple demande.  

Si ces modifications ne vous convenaient pas, vous avez la possibilité de sortir sans frais.  

 

 

 



 
 

Mise en conformité avec le label ISR 

Afin de répondre aux exigences du label ISR de l’Etat français, la stratégie extra-financière du fonds a 

été adaptée. 

Nous vous rappelons la nécessité et l’importance de prendre connaissance du document d’information 

clé (DIC) du Fonds, disponible sur le site internet (www.lfde.com).  

Nous vous invitons à prendre contact avec votre conseiller habituel pour toute demande d’information 

complémentaire concernant ces modifications ou plus globalement vos placements financiers.  

Nous vous prions, Madame, Monsieur, d’agréer nos sincères salutations. 

La Direction Générale de la Financière de l’Echiquier 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
English Version :  

On November 12th 2025, 

Echiquier Smid Blend Euro SRI 

FR0010546903  FR0010546911  FR0010600247  FR0013245404  FR0014005FL9 FR0013299799 

FR00140045T6 

You are an investor in the Echiquier Smid Blend Euro SRI fund managed by La Financière de l’Echiquier, 

and we thank you for your trust.  

We would like to inform you that the regulatory documentation has been updated to reflect the 
changes described below. These changes will take effect on December 18, 2025. 
 

Change in pricing policy  
 
Changes to the AMF's doctrine on mutual fund fees have led us to update our pricing policy.  

- As a result, the management company will no longer charge transaction fees on transactions 

carried out.  

- At the same time, the management company is introducing a flat fee of 0.09% for operating 

costs and other services. This flat rate may be charged even if the actual operating costs and other 

services are lower than this amount and, conversely, if the actual operating costs and other services 

are higher than this rate, the excess will be borne by the Management Company. 

Thus, this change in presentation and these adjustments do not result in an increase in the fees 

incurred by investors. In fact, the flat fee for "operating costs and other services" is below the 

transaction fees observed in the past. 

Change in the basis for calculating management fees  

In addition, the basis for calculating management fees has also been adjusted. Until now, this excluded 

underlying UCITS, but this will no longer be the case. This wording dates from an earlier period and no 

longer corresponds to the Fund's current investment strategy. We remind you that the fund may invest 

up to 10% in fund units or shares, so indirect fees may be charged, resulting in a slight increase in the 

fees borne by the investor. These fees will be included in the percentage of current fees charged over 

a financial year and are available from the management company on request.  

If you are not satisfied with these changes, you have the option to withdraw without incurring any fees.  

 

 

 

 

 



 
 

Compliance with the SRI label 

In order to meet the requirements of the French government's SRI label, the fund's extra-financial 

strategy has been adapted. 

We remind you of the need and importance of reading the fund's key information document (KID), 

available on the website (www.lfde.com).  

Please contact your usual advisor for any further information regarding these changes or your financial 

investments in general.  

Yours sincerely, 

The Executive Management of Financière de l’Echiquier

 


